

Comisión de Puntos Constitucionales aprueba en lo general la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Una veintena de los trabajadores del Poder Judicial, afectados por la reforma judicial llegaron, a la **Cámara de Diputados** y se reunieron solamente con panistas, los únicos

que les escucharon y les vieron. El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, mencionó que uno de los vicios de esta es reforma, es que mil 546 candidatos estarían en las boletas en el 2025, lo que haría materialmente imposible la elección.

No obstante, con 22 votos a favor de Morena y aliados, y 17 en contra de la oposición, se concretó en lo general el Plan C. En este momento se están votando las reservas, las cuales suman 330. Hoy se tiene que concluir para llevarla mañana a la reunión plenaria con Claudia Sheinbaum.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUPm WbL1NFBjV-7TlBGpzUB8mM3Nqoz6bHe1oq7UK9faQ?e=6FtwSQ